

Für die Behandlung gewöhnlicher Warzen an Händen und Füßen

- Nur ein Mal berühren\*
- Schmerzfrei\*\* und effektiv
- Für Erwachsene und Kinder ab 4 Jahre

**Allgemeine Hinweise:**

Lesen Sie die Gebrauchsanweisung sorgfältig durch, bevor Sie BEHREND HOME CARE® Warzentferner verwenden, auch dann, wenn Sie dieses Medizinprodukt früher bereits verwendet haben. Es kann sein, dass die hier enthaltenen Informationen nach Maßgabe der neuesten Forschungsergebnisse und Daten angepasst worden sind, wenn Sie eine neue Verpackung öffnen. Dieses Medizinprodukt ist nicht verschreibungspflichtig. Trotzdem ist bei der Anwendung von BEHREND HOME CARE® Warzentferner Sorgfalt geboten, um ein gutes Ergebnis zu erzielen. Bewahren Sie diese Gebrauchsanweisung auf, damit Sie die Einzelheiten später bei Bedarf noch einmal nachlesen können.

**Anwendung:**

BEHREND HOME CARE® Warzentferner ist ein Medizinprodukt zur Behandlung gewöhnlicher Warzen. Es enthält Monochloressigsäure, ein Stoff, der auf der Haut eine abblösende Wirkung hat. Die Warze löst sich Schicht für Schicht ab. Monochloressigsäure sorgt dafür, dass die Zellen mit dem Warzenvirus verschwinden.

**BEHREND HOME CARE® WARZENTFERNER AUSSCHLIESSLICH ANZUWENDEN BEI:**

**Gemeine Warze (verruca vulgaris)**

- Tritt insbesondere an den Händen und Füßen auf;
- Sie haben die gleiche Farbe wie die Haut;
- Die Größe schwankt zwischen unter einem Millimeter und mehr als einem Zentimeter;
- Im Regelfall treten mehrere Warzen gleichzeitig auf;
- Die Übertragung erfolgt oft über den direkten Kontakt sowie über ein Handtuch oder einen Türgriff;
- Durch Kratzen und Nagelkauen vergrößert sich das Infektionsrisiko.

**BEHREND HOME CARE® WARZENTFERNER NICHT ANWENDEN BEI:**

**Alterswarze**

- Kann verschiedene Formen und Farben annehmen;
- Die mittlere Größe beträgt 0,5 bis 1 cm;
- Anfänglich manifestiert sie sich häufig als hautfarbener, gelbbrauner, beziehungsweise graubrauner Fleck mit einer rauen, samtigen Oberfläche;
- Sie sehen aus, als ob sie auf der Oberfläche der Haut liegen und sich leicht abkratzen lassen, sind jedoch fest mit der Haut verbunden;
- Sie können an allen Körperstellen auftreten, mit Ausnahme der Handflächen und Fußsohlen sowie der Lippen. Allerdings gibt es bestimmte Stellen, an denen diese Warzen besonders häufig auftreten - beispielsweise an der Brust, am Rücken, auf dem Gesicht (insbesondere an den Schläfen) sowie am Hals.

**Die Vorteile:**

Ein Vorteil von BEHREND HOME CARE® Warzentferner ist, dass das Berühren der Warze nicht schmerzt und es daher auch für Kinder gut geeignet ist (wenn korrekt aufgetragen von einem Erwachsenen).

- Geeignet für Kinder ab vier Jahren;
- Für die Behandlung gewöhnlicher Warzen an Händen und Füßen;
- Nur eine Behandlung pro Woche;
- Schmerzfreies Berühren;
- Bequem und einfach anwendbar.

**Gebrauchsanweisung: Beugen Sie Brandwunden vor:**

**BITTE TUN SIE FOLGENDES:**

- Ausschließlich auf Händen und Füßen anwenden! Nicht an anderen Körperteilen;
- Die umliegende Haut gründlich mit Vaseline oder Zinksalbe eincremen;
- Stellen Sie die Flasche auf einen soliden Untergrund, der gegenüber der ätzenden Flüssigkeit beständig ist;
- Einmal pro Anwendung auf die Warze tupfen;
- Einmal wöchentlich anwenden;
- Die Flüssigkeit ausschließlich mit der Warze in Berührung kommen lassen. Hautkontakt vermeiden;
- Bei Belastung unter dem Fuß den Fuß beim Gehen ruhen lassen und nicht überlasten;
- Flüssigkeit nach der Anwendung vollständig trocknen lassen;
- Die Warze nicht abdecken;
- Das Ergebnis ist nach 1 Woche sichtbar;
- Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.

**BITTE TUN SIE FOLGENDES NICHT:**

- Nicht auf Warzen auftragen, die sich an anderen Körperstellen als den Händen und Füßen befinden;
- Nicht auf Warzen auftragen, die sich insgesamt oder teilweise unter einem Nagel befinden;
- Nicht mit der gesunden Haut in Berührung kommen lassen;
- Nicht mit zitternden Händen oder steifen Fingern auftragen;
- Bei der Anwendung nicht mehrere Male tupfen;
- Die Haut nach dem Auftragen der Flüssigkeit nicht abdecken;
- Gehen Sie nicht sofort, nachdem Sie Flüssigkeit unter den Füßen hergestellt haben. Lassen Sie sie zuerst vollständig trocknen.
- Nicht anwenden auf Muttermalen, offenen Wunden, Pigmentflecken, Weinflecken, Alterswarzen (braun), dunklen, behaarten oder merkwürdig aussehenden Warzen;
- Nicht anwenden während der Schwangerschaft oder Stillzeit.

BEHREND HOME CARE® Warzentferner hat einen kindersicheren Verschluss, der folgendermaßen geöffnet wird: Flasche auf einen festen Untergrund stellen, der die ätzende Flüssigkeit verträgt. Kontakt mit Kleidung, Polster oder Tischdecken vermeiden. Sie können die Flasche öffnen, indem Sie den Deckel gleichzeitig drücken und drehen. Entfernen Sie so den Deckel der Flasche. Um zu verhindern, dass die Haut um die Warze herum angegriffen wird, muss die umliegende Haut vor dem Beginn der Behandlung vor der Ätzwirkung der Flüssigkeit mit Vaseline oder Zinksalbe geschützt werden.

Tragen Sie nun eine kleine Menge BEHREND HOME CARE® Warzentferner mit dem Spatel auf die Warze auf (nicht tropfen). Achten Sie darauf, dass Sie BEHREND HOME CARE® Warzentferner nur auf die Warze geben. Dann kurz trocknen lassen. Die Warze braucht nicht abgedeckt zu werden. Innerhalb einer Woche löst sich die Warze Schicht für Schicht. Die Flüssigkeit braucht eine Woche um die obere Hautschicht aufzuweichen, Sie sehen also nicht gleich nach dem Auftragen ein Ergebnis. Nach einiger Zeit werden die Warzenzellen zerstört, die Warze wird weiß und wird abgestoßen. BEHREND HOME CARE® Warzentferner nicht häufiger als ein Mal pro Woche auftragen. Je nach Größe und Dicke der Warze kann es notwendig sein die Behandlung mit BEHREND HOME CARE® Warzentferner nach einer Woche zu wiederholen. Warzen sind ansteckend. Darum wird von der Verwendung des Produkts durch mehrere Personen abgeraten.

Tragen Sie BEHREND HOME CARE® Warzentferner mit größtmöglicher Sorgfalt auf. Die Lösung ist ätzend. Achten Sie gut bei schwer zu erreichenden Körperteilen auf, wie beispielsweise Fußsohlen. Dies gilt vor allem für Personen mit eingeschränkter Mobilität oder im Fall einer gestörten Feinmotorik (zittrige Hände, steife Finger). Verschließen Sie die Flasche nach Gebrauch gut.

**Inhaltsstoffe: Monochloressigsäure, demineralisiertes Wasser**

**Inhalt: 2 ml flasche**

**BEHREND HOME CARE® Warzentferner nicht anwenden:**

- bei Unverträglichkeit gegen einen oder mehrere Bestandteile;
- im Gesicht (die Flüssigkeit darf in keinem Fall mit den Augen oder Schleimhäuten von Nase oder Mund in Kontakt kommen);
- bei Genitalwarzen oder im Genitalbereich;
- auf Muttermalen, offenen Wunden, Pigmentflecken, Weinflecken, Alterswarzen (braun), dunklen, behaarten oder merkwürdig aussehenden Warzen;
- auf roten, entzündeten oder infizierten Warzen;
- direkt nach einer operativen Entfernung von Warzen, Einfrieren von Warzen (Cryotherapie) oder einer Laserbehandlung. Dies gilt besonders, wenn die Haut nach der Behandlung rot ist oder schmerzt. In diesem Fall müssen Sie mindestens vier Wochen warten, bis die Rötung oder Entzündung der Haut vollständig abgeklungen ist. Nur dann kann mit Warzenweg gel angefangen werden;
- Während der Schwangerschaft oder Stillzeit;
- Auf Warzen, die sich gänzlich oder teilweise unter einem Nagel befinden. Seien Sie besonders vorsichtig mit BEHREND HOME CARE® Warzentferner;
- bei Zweifel über die Diagnose (die Hautveränderung lässt sich nicht eindeutig als Warze erklären);
- Im Fall einer Immundefizienz (beispielsweise wenn Sie cytostatische Medikamente verwenden);
- Bei Diabetes oder anderen Erkrankungen wie Gefäßkrankheiten, durch die Wunden schwer heilen.

In diesen Fällen darf BEHREND HOME CARE® Warzentferner nicht ohne Rücksprache mit einem Arzt angewendet werden.

- Achtung:**
- Ausschließlich zur äußeren Anwendung;
  - Nur zur Warzenbehandlung an den Händen und Füßen verwenden;
  - Sehr vorsichtig anwenden. Die Flüssigkeit Warzenweg ist ätzend;
  - Bei Kontakt der gesunden Haut mit BEHREND HOME CARE® Warzentferner mit Wasser abwaschen. Wenn trotz dieser Vorsorgemaßnahmen Hautirritationen entstehen, muss die Haut selbst als Brandwunde behandelt werden;
  - Kontaktieren Sie Ihren Hausarzt, wenn die Beschwerden anhalten;
  - Die Flasche nach Gebrauch gut verschließen und aufrecht lagern;
  - Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen;
  - Die Verwendung durch Kinder, ältere Menschen und Behinderte muss immer unter der Aufsicht einer erwachsenen Person erfolgen;
  - Der Kontakt mit der Haut, Kleidung, Textilien und Tischdecken ist zu vermeiden;
  - Beenden wenn Blasen auftreten;
  - Wir empfehlen, pro Mal 1 und höchstens 2 Warzen zu behandeln.

**Nur zur Warzenbehandlung an den Händen und Füßen verwenden.**



\*\*Wenn bei Erwachsenen korrekt aufgetragen.

\*Je nach Größe und Dicke der Warze kann es notwendig sein, die Behandlung mit BEHREND HOME CARE® Warzentferner nach einer Woche zu wiederholen.

**Einnahme in Kombination mit Medikamenten:**

Soweit bekannt, gibt es keine Reaktionen mit anderen Medikamenten.

**Mögliche Nebenwirkungen:**

BEHREND HOME CARE® Warzentferner gel kann vereinzelt Nebenwirkungen hervorrufen, obwohl nicht jeder diese Nebenwirkungen hat. Die Nebenwirkungen können bei der Anwendung von BEHREND HOME CARE® Warzentferner gel sein: Hautirritationen, brennendes Gefühl, Rötung der Haut und Überempfindlichkeitsreaktionen. Wenn eine der Nebenwirkungen ernsthaft wird oder wenn bei Ihnen eine Nebenwirkung auftritt, die nicht in diesem Beipackzettel steht, wenden Sie sich an Ihren Arzt oder Apotheker.

**Aufbewahrung:** Bei einer Temperatur zwischen 15 und 25°C an einem trockenen, dunklen Platz in der Originalverpackung aufbewahren. Für kleine Kinder unzugänglich aufbewahren. Nicht nach dem auf der Verpackung angegebenen Verfalldatum verwenden.

Medizinprodukt: BEHREND HOME CARE® Warzentferner ist ein Medizinprodukt Klasse IIa gemäß der Richtlinie für Medizinprodukte 93/42/EC.

Das Verfalldatum ist der Unterseite der Verpackung zu entnehmen.

**Letztes Überarbeitungsdatum dieser Gebrauchsanweisung:** Dezember 2020 - V2.7

PK Benelux BV,  
 Vluchoord 17,  
 5406 XP Uden, NL  
 PZN 18094378

- For the treatment of common warts on hands and feet
- Dab only once\*
- For adults and children from the age of 4

**General advice:**

Carefully read the instructions for use prior to using BEHREND HOME CARE® Wart remover, even if you used this medical device before. The information may have been amended according to new research and findings in the time since you opened your last package. This medical device can be obtained without a prescription. In spite of this, take care when using Wart Away in order to obtain a good result. Keep these instructions for use in case you need to consult them again.

**Application:**

Wart Away is a medical device for the treatment of common warts. It contains monochloroacetic acid, a substance having a degrading action on the skin. The wart will dissolve, layer after layer. Monochloroacetic acid will make sure that the cells containing the wart virus disappear.

**BEHREND HOME CARE® WART REMOVER ONLY TO BE USED WITH:**

**Common wart**

- Primarily occur on hands and feet;
- Same colour as the skin;
- Circumference varies from less than a millimetre to more than a centimetre;
- Several warts usually occur simultaneously
- Contamination often occurs through direct contact, but also through towels or door handles;
- Scratching and nail biting increase the risk of contamination

**DO NOT USE BEHREND HOME CARE® WART REMOVER WITH:**

**Senile wart**

- Can come in different sizes and colours;
- Average circumference is 0.5 to 1 cm
- Often start as a skin-coloured, yellow-brown, greyish-brown patch. Later on, become bigger and fatter;
- Appear as if they are lying on the surface of the skin and are easy to scratch off, but are actually firmly attached to the skin;
- They can occur anywhere on the body, except for the palms of the hands and soles of the feet, and the lips. Most likely to occur on the chest, the back, the face, and the neck.

The benefits: One benefit of using Wart Away is that dabbing the wart does not hurt, which means that it can also be used for children (when applied correctly by an adult).

- Suitable for children from the age of 4;
- For the treatment of common warts on hands and feet;
- Only 1 treatment per week;
- Painless treatment;
- Easy and simple to use;

**Instructions for use: Prevent burns:**

**DO'S:**

- Use only on hands and feet! Do not use on other body parts;
- Rub Vaseline or zinc ointment into the surrounding skin to protect the skin;
- Place the bottle on a solid underground that is able to resist the caustic fluid;
- Dab the wart/verruca just once when applying;
- Dab the wart just once per week;
- Allow the liquid to come into the contact with the wart/verruca only.
- Avoid contact with the skin; - Allow the liquid to dry properly after applying;
- Leave the wart/verruca uncovered;
- The result is visible after 1 week;
- Keep out of the reach of children.

**DON'TS:**

- Apply to warts/verruca on any part of the body other than the hands or feet;
- Apply to any wart that is wholly or partially under a nail;
- Allow the liquid to come into contact with healthy skin;
- Apply when your hands are shaking or your fingers are stiff;
- Dab more than once when applying;
- Cover the wart/verruca after applying the liquid.
- Apply on birthmarks, water warts, open wounds, hyperpigmentation, senile warts, dark-coloured hairy or weird looking warts;
- Apply during pregnancy or lactation.

Please apply BEHREND HOME CARE® Wart remover, with utmost care. The solution is caustic. Be extra careful when applying it to body parts that are more difficult to reach. This particularly applies to persons with a limited mobility or in case of disturbed fine motor functions in the system (trembling hands, stiff fingers). Carefully close the bottle after use.

BEHREND HOME CARE® Wart remover, has a child proof cap that can be opened as follows:

Place the vial on a solid underground that is able to resist the caustic fluid. Avoid contact with clothes, textile or table-cloths. You can open the vial by pressing down the cap and turning it anticlockwise simultaneously. Before removing the cap entirely from the vial, apply Vaseline or zinc ointment generously to the healthy skin surrounding the wart. Remove the cap from the vial. Then, apply a small amount of BEHREND HOME CARE® Wart remover, to the wart using the spatula (do not allow the fluid to drip). Make sure that you only apply Wart Away to the wart and do not dab the wart for more than one time. Allow it to dry for a moment and do not cover the wart. Carefully close the vial after use. The fluid will need a week to dissolve the top layer of the wart, so you will not see an immediate result after application. BEHREND HOME CARE® Wart remover, should not be applied more than once per week.

\*Depending on the size and thickness of the wart, it may be necessary to repeat the treatment with BEHREND HOME CARE® Wart remover, after one week.

\*\*When applied correctly by an adult.

Warts are contagious, that is why we do not recommend using the product for more than one person.

**Ingredients: monochloroacetic acid, purified water.**

**Content: 2 ml bottle**

**Do not use BEHREND HOME CARE® Wart remover:**

- If you are oversensitive to one or more of the ingredients;
- In the face (the fluid should never make contact with the eyes or the mucous membrane in the nose or mouth);
- For genital warts or in the genital area;
- On birthmarks, water warts, open wounds, moles, naevus, senile (brown) warts, darkly coloured, hairy or strange looking warts;
- On red, irritated or infected warts;
- Immediately after a surgical removal of warts, freezing of warts (cryotherapy) or a laser treatment. This particularly applies when the skin is red or painful after the treatment. In this case you will have to wait for at least 4 weeks, until the redness or inflammation of the skin has fully disappeared. Only then you can start using Wart Away;
- During pregnancy or while breastfeeding;
- Do not use on warts which occur completely or partly underneath the nail.

**Be extra careful when using BEHREND HOME CARE® Wart remover:**

- In case of doubts concerning the diagnosis (the change in the skin can not be clearly explained as a wart);
  - In case of immune deficiency (e.g. when you are using cytostatic medication);
  - In case of diabetes, or other complaints such as vascular diseases, as a result of which wounds will heal less easily.
- In these cases, BEHREND HOME CARE® Wart remover may not be used before a doctor has been consulted.

- Warnings:**
- Only intended for external use;
  - Use with utmost care. The fluid of BEHREND HOME CARE® Wart remover is corrosive;
  - If the healthy skin makes contact with BEHREND HOME CARE® Wart remover, please rinse it with water. If, in spite of these precautions, the skin becomes irritated, it will have to undergo the same treatment as burns;
  - Contact your general practitioner if your complaints continue to exist;
  - Properly close the bottle after use and store it in an upright position;
  - Keep out of reach of young children;
  - Use by children, the elderly and less abled must be supervised by an adult.
  - Avoid contact with clothes, textile, table-cloths or skin.
  - Stop using if blisters occur.

**apply on hands and feet**



\*\*Note: When applied correctly by an adult.

**Use in combination with drugs:**

As far as we know, there are no interactions with drugs.

**Possible side effects:**

BEHREND HOME CARE® Wart remover may cause some side effects, although not everyone will experience these side effects. The side effects that could occur when using Wart Away are: irritated skin, burning sensation, skin redness or oversensitivity reactions. If any of these side effects becomes serious, or if you notice any side effects not listed in these instructions for use, please consult your doctor or pharmacist.

**Storage instructions:** Store at a temperature of 15-25°C in a dry and dark place in the original container and out of reach of young children. Do not use after the expiry date stated on the packaging.

BEHREND HOME CARE® Wart remover is a class IIa medical device in accordance with the Medical Device Directive 93/42/EEC.

**Final date of use:**

We advise against using BEHREND HOME CARE® Wart remover after the expiry date, which is stated on the packaging after 'expiry date'. Wart Away can be kept for 1 month after opening.

**Date on which these instructions for use were last revised:** February 2021 - 080086-V2.7

PK Benelux BV,  
 Vluchoord 17, 5406 XP Uden, NL  
 PZN 18094378